

Das **Echte** vom **Falschen**

zu unterscheiden, wird dem Publikum mitunter schwer gemacht. Es liegt im Interesse jedes Käufers des echten Kathreiners Malzkaffee, folgendes zu beachten:



Das echte Paket.

1. Kathreiners Malzkaffee wird nur in geschlossenen Paketen verkauft, niemals lose oder offen abgewogen. Nur das in der Fabrik geschlossene Paket verbürgt die absolute Reinheit des Fabrikates. Gerade die ausgewogenen verkauften sogenannten Malzkaffees sind oft aus minderwertigen Rohstoffen bereitet, vielfach Verunreinigungen ausgesetzt und bieten dem Publikum keine Gewähr dafür, daß es auch wirklich einen gesundheitlich einwandfreien, schmackhaften Malzkaffee bekommt.
2. Aber auch beim Einkauf von Malzkaffee in Paketen ist größte Vorsicht geboten, denn die Ausstattung der Kathreiner-Malzkaffee-Pakete wird oft täuschend nachgeahmt. Dies geschieht in der Absicht, die Beliebtheit des echten Kathreiners Malzkaffee beim Publikum auszunutzen, die auf seinem würzigkräftigen Geschmack, dem feinen Aroma und seiner seit nahezu zwanzig Jahren bewährten, unerreichten Qualität beruht.

Den echten Kathreiners Malzkaffee erkennt man an dem geschlossenen Paket in der bekannten Ausstattung mit Bild und Namenszug des Pfarrers Kneipp und der Firma Kathreiners Malzkaffee-Fabriken.

Nur diese Kennzeichen auf dem Paket bürgen für die Echtheit des Kathreiners Malzkaffee und nur dann bleibt man vor Enttäuschungen durch minderwertige Nachahmungen bewahrt, wenn man ausdrücklich Kathreiners Malzkaffee verlangt und sich überzeugt, daß man auch wirklich den echten bekommt.

Kathreiners Malzkaffee ist das gesündeste, preiswerteste und wohl-schmeckendste Volks- und Familiengetränk.